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PLANDE ADECENTAMIENTODE SEDESJUDICIALES en breve

~~-------Entrada a los luzgados de San Fernando, una de las sedes judiciales en las que han sido realizadas obras de mejora,
" ~--

"Seha cumplido más del
80% en'obras en Juzgados"
La delegadade Justiciarebate los datos del PP

sobre la mejora de las sedesjudiciales. Loaiza

dijo que se ha ejecutado un 25% del presupuesto
------
REDACCiÓN
m ,---

. eAalZ.La delegada provincial de la
Consejería de Justicia y Adminis-
tración Pública, Blanca Alcántara,
destacó ayer que el Plan de Actua-
ción Rápida ("que no Plan de In-
fraestructuras", matizó) para el
adecentamiento y mejora de las
sedes judiciales de la provincia de
Cádiz lleva ejecutado un 81,7% de
su presupuesto a falta del cuarto
trimestre de ejecución,

Alcántara respondió con ese da-
to a las críticas vertidas por el pre-
sidente provincial del PP, José
Loaiza, quien el día anterior califi-
có de "despilfarro" la política que
está llevando a cabo el PSOE desde

la Consejeria de Justicia respecto al
"Plan de lnfraestructuras" de las se-

des judiciales, Loaiza cuestionó la
iabor de la Junta al afirmar que "só-
lo se ha ejecutado el 25 por ciento
de las actuaciones" previstas y des-

tacó la ausencia de fecha para algu-
nas de ellas,

La delegada de Justicia comen-
tó en cambio, que la inversión que
está dedicando la Junta al acondi-
cionamiento de sedes judiciales
no es un despilfarro sino que es "]a
manera de ofrecer el mejor servi-
cio posible a los ciudadanos, sobre
todo teniendo en cuenta la preca-
ria situación en la que se encontra-
ban estos edificios en el momento

en que las competencias en mate-
ria de Justicia fueron transferidas
a la Junta de Andalucía",

Alcántara recordó que la Junta
tiene en marcha varios proyectos
para la construcción de sedes en
propiedad pero que, mientras tan-
to, es necesario recurrir al alquiler
para garantizar una atención de-
cente a los ciudadanos,

La delegada destacó que se es-
tán haciendo o se han hecho ya
obras en Jerez, San Fernando, Al-

geciras, Cádiz, El Puerto, Sanlúcar
y Arcos, además de la construc-
ción de los nuevos juzgados de Ar-
cos (inaugurados hace poco más
de un mes, con un presupuesto de
3,1 millones de euros) y de Sanlú-
car.

En cuanto a la Ciudad de la Jus-

ticia de Cádiz, Blanca Alcántara
explicó que el retraso se ha debido
fundamentalmente al hallazgo de
restos arqueológicos, lo que ha
motivado cambios en el proyecto y
en las condiciones de las obras del
nuevo edificio,

En relación con las críticas lan-

zadas por la ubicación de la sede
judicial de El Puerto, la delegada
señaló que no se trata de una nave
industrial sino de un edificio ubi-
cado en un parque industrial im-
pulsado por la Zona Franca junto
con otros que albergan despachos
de abogados o la propia Cámara
de Comercio,

Respecto a Rota, la delegada de
Justicia aseguró que no se ha para-
do ninguna actuación prevista, co-
mo critica el PP, sino que en no-
viembre comenzarán las obras pa-
ra la colocación de un ascensor, tal
y como estaba previsto,

AYUDAS

.. GICOFAaporta 5.000 euros para la
construcción de un hospital en Guatemala.GICOFA (Cooperativa Farmacéutica del Campo ele Gibraltar) han co-

laborado con lbcnned (Médicos con Iberoamérica) en la construcción
elel hospital Hermano Pedro en Guatemala, para el que han aportado
5,000 euros, Una ayuda que creen importantisima para completar el
proyecto, de unos 37,000 euros, Elhospital está situado en la ciudad 'An-
tigua Guatemala' y cubrirá las necesidades sanitarias de la población,

~_..~

LABORAL

.. CCOOdenuncia el impagoa los trabajadores
de oficinas de la UnidadTerritorial de Empleo
. Comisiones Obreras (CCOO) ha denunciado los retrasos en los pa-
gos de las nóminas de agosto de los trabajadores que conforman las
plantillas de las diferentes oficinas de la Unidad Territorial de Em-
pleo, Desarrol1o Local y Tecnológico (UTEDLT), La central sindical
ha anunciado que solicitará un informe sobre la situación económica
de estas unidades de empleo,

SOLIDARIDAD

.. Diputación financia la mejora en la captación
de aguade una población de ElSalvador.La Diputación de Cádiz ha aprobado ]a concesión ele 10,000 euros pa-

ra la mejora ele los medios de captación de agua potable en la población
de San Antonio Los Ranchos, en El Salvador. El alcalde de la localidad
salvadoreña, José Otilio, ha agradecido la aportación en un encuentro
con la responsable de la delegación de Ciueladania de Diputación, Maria
Naval y representantes de Acción Solidaria con los Pueblos Oprimidos,

liLa solución a los
problemasdel calor"

la SoluciónCompleta

* Reduce los costes de calefacción

en un 15% y de refrigeración en un 40%
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MEDINA OCIO

Piden que cambien la
ubicación del botellón

Diversos colectivos asidonenses consideran que

el parque municipal El Caminillo "es peligroso

y no reúne las condiciones adecuadas"

debe de conservar, sino porque es-
tá situado junto a una carretera
por donde circulan un gran núme-
ro de vehículos que ponen en peli-
gro la vida de losjóvenes ".

La muerte de una joven atrope-
llada por una motocicleta el pasa.
do julio en esta carretera cuando
hacía el botellón, ha abierto un de-
bate en la población sobre si el par-
que El Caminillo es el lugar ade-
cuado para celebrar este tipo de

ANTONIO JOS~ CANDÓN

. MEDINA.Diversos colectivos han

pedido al Ayuntamiento que tras-
lade !a celebración del botellón
que 1ctualmente concentra a los
jóvenes en las calles próximas y en
los accesos del parque municipal
El Caminillo. Estos colectivos con-
sideran "a todas luces inadecuado

e incluso peligroso, no sólo por ser
un espacio de gran interés que se

lANDA COLECTIVOS

El V encuentro de. .
aSOCIaCIonesacoge a
más de 70 mujeres

~

Mujeresde la asociaciónla academiainformáticaProgresoen Coni!.

cuentro de asociaciones de muje-
res organizados por el Grupo de
Desarrollo Rural del Litoral de La
Janda (GDR).

Con este encuentro se ha bus-

cado que mujeres de la comarca

REDACCIÓN

. eADIZ.Más de 70 mujeres perte-
necientes a asocíaciones de los

municipios de Conil, Vejer y Bar-
bate han participado en el V en-

concentraciones nocturnas.
Los vecinos del barrio de San

Juan de Dios, principales afecta-
dos, han denunciado que la pre-
sencia de los jóvenes en el parque
no les dejan descansar durante la
noche debido "al ruido, gritos, vo-
ces, peleas y coches con altavoces
a todo volumen". Además, critican
que estos jóvenes hacen sus nece-
sidades fisiológicas en medio de la
vía, estacionan sobre las aceras u
obstaculizando la entrada o salida
de garajes, por lo que a la mañana
siguiente aparece todo lleno de su-
ciedad" .

Por otra parte, otros colectivos
de Medina, considera que El Cami-
nillo no es el sitio adecuado para
celebrar el botellón "porque es un
lugar de gran valor histórico con
más de cien años de historia, que
todos debemos cuidar", aunque
reconocen que los servicios muni-
cipales de recogida de basura tra-
tan de dejar en las mejores condi-
ciones el lugar el dfa después de la
celebración del botellón.

Antes todas estas circunstancias

estos colectivos, reconociendo que
los jóvenes tienen derecho a diver-
tirse, han pedido que se cambie de
sirio la celebración del botellón a
un Jugar más seguro y donde no
molesten a nadie.

IU, PP, y PA ( que no han obteni-
do representación) apuestan por
la creación de una comisión muni-
cipal para prevenir y controlar los
efectos del botellón.

conozcan in situ las experiencias
de distintas empresarias que han
puesto en marcha proyectos en
las localidades jandeñas.

Por esto, las participantes se
desplazaron hasta Vejer para vi-
sitar el obrador de pastelería Tar-
tesanía que puso en marcha En-
carnación Utrera Pérez. Después
pusieron rumbo hasta Conil don-
de estuvieron en la academia in-

formática Progreso que dirige
Isabel García García. Por último,
visitaron la empresa de elabora-
ción de comidas caseras tradicio-
nales Piedras Cuajas S.L. que Eva
Bernal y Juana Hernández han
establecido en Barbate.

Durante la tarde, la técnica del
GDR Aida Muñoz, realizó la pre-
sentación del proyecto Nera, que
tendrá como resultado el Plan Es.

tratégico para el litoral de La
Janda, de cara al nuevo periodo
2007-2013.

Por último, Ana Lorenzo, de la
empresa Observa (colaboradora
del GDR) , presentó a todas las
asistentes el diagnóstico de Gé-
nero, un documento elaborado
con el objetivo de incorporado a
la nueva estrategia de desarrollo
rural de esta asociación.

CONIL FESTEJOS

La mujer se
alza hoy
como

I

! protagonista
I de la Feria

Elfuertevientode levante

ocasionóayervarios
problemasen el recinto
ferialde Bateles

PEPI OlMEDO ----

. CONILEl acto de coronación de

la Reina de las Fiestas, Lucía
Cifuentes y la imposición de
bandas a su cortejo de damas:
Ana Belén Pérez, Estefania
Brenes, Nazaret Sánchez,
Esther Masferrer y Nazaret Be-
nitez abrió anoche una nueva
edición de las fiestas en honor

a la Virgen de las Virtudes, pa-
trona de Conil, que se prolon-
gará hasta el próximo domin-
go.

El fuerte viento de levante

que ha azotado la zona origi-
nó problemas graves en las pri-
meras jornadas. El miércoles,
una de las casetas juveniles
ubicada en el recinto ferial, su-
frió graves daños. También
hubo que reforza! todo el
alumbrado extraordinario y la
propia portada de la Feria.
Ayer por la mañana se suspen-
día el concurso de castillos de

arena previsto en la playa de
Bateles, que se ha retrasado a
hoy. Además, esta jornada tie-
ne como cita destacada la po-
pular comida de la mujer que
llenará de ambiente y colorido
la Caseta Municipal. A partir
de las dos y media de la tarde
se llevará a cabo el almuerzo

que congregará a centenares
de personas. Luego los bailes
latinos del grupo Salsa Sin
Frontera y el flamenco de Mi-
lagros Ventura y Silvia Peña se
encargarán de animar el am-
biente.

También hoy comienza el
VlII Concurso Fotográfico Vi-
lla de Conil organizado por el
Patronato Municipal de Turis-
mo que premiará aquellas imá-
genes que por su calidad artís-
tica destaquen lugares yaspec-
tos significativos de la locali-
dad. El concurso se desarrolla-

rá desde hoy viernes a partir
de las diez de la mañana hasta

elll1nes 10 de septiembre y las
persuna5 mteresadas deberán
inscribirse en la Oficina de Tu-

rismo pudiendo participar con
cámara de paso universal o di-
gital. A las dos de la tarde se es-
tablecerá el control de firmas

en la propia Caseta Municipal.
Los premios serán a las moda-
lidades mejor foto, Feria y
Fiestas de Las Virtudes, Conil y
su gente, Balcones y Patios de
Conil y modalidad infantil.

ROTA EDUCAClÚN

El Calasanz
contará con
una sala
de barrio
HERMINIAROMERO

. ROTA.La última junta local de
gobierno aprobaba la redac-
ción del proyecto de la sala de
barrio con la que el colegio San
José de Calasanz contará en un

futuro a corto plazo. Según la
portavoz municipal Eva Corra-
les, con la construcción de este
nuevo recinto se da respuesta a
la petición del equipo directivo
del centro y de los propios pa-
dres de alumnos, algo que ade-
más servirá para mejorar las
instalaciones en general. Ya en
2006, el gobierno local daba el
visto bueno al anteproyecto de
construcción de la sala de ba-

rrio con importe de cerca de
530.000 euros.

En base a las peticiones del
colegio, la infraestructura que
se realice se ubicarla en el espa-
cio que actualmente ocupa la
pista de baloncesto del centro, y
contar con vestuarios y recep-
ción, con una puerta que conec-
taria con la calle lnmaculada

Concepción, y otra puerta hacia
el interior del colegio, a través
del patio. De esta forma, la sala
de barrio cumpliría su objetivo
de dotar al barrio de un lugar de
reunión, y al colegio el poder
realizar las actividades deporti-
vas durante el invierno en un

espacio b'\io techo.

BARBATE CULTURA

La exposición
'2006. hnágenes
de un año' visita

la población
--~_.-_._.-
I.M.R. -_o..BARBATE.A partir de las ocho de
la tarde quedará abierta al pú-
blico en la sala de exposiciones
de la Casa de la Cultura de Bar-
bate la muestra fotográfica
2006. Imágenes de un año, or-
ganizada por la Fundación Uni.
caja, y la Agencia EFE en cola-
boración del Ayuntamiento.

e !na fotografia de pescadores
de la flota de cerco de Barbate

preparándose para saHr a fae-
nar en el Golfo de Cádiz perte-
neciente al2 de enero de 2006,
abre el libro editado con imá-

genes de la provincia relativas
a los hechos y eventos aconteci-
dos durante el pasado año.

Este ejemplar muestra en
189 páginas fotografías orde-
nadas cronológicamente, cada
una con su propio título y un
comentario alusivo.


